

BOLETÍN DE PRENSA No. 456 ->>

- Encuentro Internacional de Cine Universitario del 3 al 6 de octubre.
- Noveno Coloquio Nacional de Historia del Cine Regional del 6 al 8 de octubre.
- UAA destaca por su promoción al cine local y sólidas bases de su carrera en Artes Cinematográficas y Audiovisuales: catedrático de la UdeG.

Se congregarán más de 50 cineastas, investigadores e invitados especiales de México y Argentina, así como más de 70 estudiantes de la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales, en torno a las II Jornadas Cinematográficas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Al respecto el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Rubalcava, comentó que Aguascalientes ha destacado por un ser un estado con un alto nivel de público que gusta del séptimo arte, pero también está transitando hacia la producción gracias a la profesionalización del cine a través de la carrera que oferta la UAA, por lo cual apuntó que este evento será de gran trascendencia para incentivar la promoción y el apoyo al cine local.

García Rubalcava señaló que este evento a realizarse del 3 al 8 de octubre aglomera al noveno Coloquio Nacional de Historia del Cine Regional, organizado por la Universidad de Guadalajara (UdG), la UNAM, la Secretaría de Cultura y la UAA; así como al Encuentro Internacional de Cine Universitario, por lo que también se busca la difusión de metodologías para el estudio del séptimo arte y la investigación.

En entrevista el coordinador general del Coloquio y catedrático de la UdG, Eduardo de la Vega Alfaro, explicó que el cine mexicano es el de mayor calidad desde el punto de vista estético y creativo, lo cual se ha demostrado a través de diferentes premios obtenidos en festivales de gran reconocimiento, como el de Venecia, donde en este 2016 Amat Escalante ganó el premio a Mejor Director por “La región salvaje”

Por ello destacó las acciones que ha emprendido la UAA por impulsar el cine a través de diversas investigaciones por parte de sus catedráticos, como Evelia Reyes Díaz, quien impartirá la conferencia inaugural del Coloquio este 6 de septiembre sobre la historiografía del cine en Aguascalientes; además de que enfatizó los beneficios de la infraestructura y el equipamiento con el que cuenta la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales, pues otras escuelas en el país carecen de bases tan sólidas para impulsar la formación de los estudiantes.

En su momento la jefa del departamento de Artes Escénicas y Audiovisuales de la UAA, Mariana Torres Ruiz, expresó que este 3 de septiembre inicia el Encuentro Internacional de Cine Universitario, cuyo principal objetivo es el acercar al alumnado a otros modelos pedagógicos y de producción cinematográfica, por lo que participarán profesionistas de amplia trayectoria en mesas de discusión sobre nuevas formas de consumo, como la oferta de NETFLIX; y videografías regionales, por mencionar algunos ejemplos.

Además destaca la participación de docentes y estudiantes del Centro Universitario de Estudios

Cinematográficos de la UNAM, de la Universidad de Guadalajara, así como la Universidad de la Plata de Argentina, quienes a través de videoconferencia se enlazarán con el auditorio de la UAA para intercambiar experiencias y metodologías de producción.

Cabe mencionar que la conferencia inaugural de este Encuentro estará a cargo de la coordinadora de la licenciatura en Artes Audiovisuales de la UdG, Blanca Álvarez Pulido, quien charlará sobre “La necesidad de profesionalizar el quehacer cinematográfico desde la Universidad” este 3 de octubre.

Finalmente Brenda María Antonieta Rodríguez Rodríguez, catedrática de la UAA, apuntó que durante estas II Jornadas Cinematográficas participarán alrededor de 24 expositores, más de 30 invitados especiales, la comunidad estudiantil de la licenciatura en Artes Cinematográficas y Audiovisuales, así como público en general, pues además de los trabajos académicos se contará con la presentación del libro “Pensar el sonido. Una introducción a la teoría y la práctica del lenguaje sonoro cinematográfico”, y se exhibirá la Muestra Fílmica 2016 del CUEC.

Para mayor información se puede consultar la página electrónica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes o comunicarse al departamento de Artes Escénicas y Audiovisuales, ubicado en la calle Juan de Montoro 213, en la zona Centro de la ciudad capital, o bien comunicarse a los números telefónicos 918 11 85 y 293 69 99.

